

こんにちは。地域おこし協力隊の中嶋です。

9月に入り、急に過ごしやすい日が増えて来たように感じます。

この前まであんなに蝉が鳴いていたのに、もう風が涼しくなり、田んぼが金色に変わって来ました。やはり季節を感じながら生活できるのは良いですね(^^)

さて、私の今月のハイライトは、『免許を取得して運転し始めたこと』です！

本来ならもっと早くに免許取得したかったのですが、こちらに来てから病気の治療をしなければならなくなり、とても時間がかかってしまいました。

福岡市内の免許センターに行く時も、コロナ真っ只中だったので不安もありましたが、とにかく取得できて一安心です。

今月からは、チームメンバーを乗せて原鶴温泉にも行けるようになりました。

自転車で回る朝倉も楽しいですが、運転が出来るようになり、より行動範囲が広がるとともに、チームメンバーと色々なところに気軽に取材に行くこともできるようになったので、

緊急事態宣言が終わって少しずつ出かけられるようになったら良いなあと思っています。



私たちの活動は  
Visit Asakura  
Facebook、Instagram、  
ポータルサイトからもチェックでき  
ます！



Vertical line on the left side of the page.

Vertical line in the middle of the page.

Vertical line on the right side of the page.